



Semaine 35 – Du 26 Juillet au 01 Septembre 2018 (du 15 au 21 Eloul 5778)

La e-letter est dédiée à la mémoire de
Fortunée Messaouda bat Aziza Mandelbaum, nifteret le 15 Eloul 5770

Chabbath Ki-Tavo

Entrée Vendredi 31 Août : 20h17
Sortie Samedi 01 Septembre : 21h22

Vendredi soir

Min'ha suivi d'Arvith à 19h00

Samedi

Cha'harit à 09h30 (Odou)
Haphtara chantée par :
Samuel EZAUI

Min'ha à 19h45
Séoudah Chlichite offerte par
ACIA

Arvith à 21h22

Dimanche

Office à Bondy
27, Rue de la Villageoise

Séli'hot à 07h15
Cha'harit à 08h15

Jeudi

Bar Mitzvah de Samuel EZAUI

Cha'harit à 08h30



RENTREE DU TALMUD TORAH ANNEE 2018-2019

DIMANCHE 02 SEPTEMBRE 2018 A 09h30

PARACHA DE LA SEMAINE (tiré du site fr.chabad.org)

Ki Tavo (Deutéronome 26, 1 - 29, 8)

Moïse enseigne au peuple : « Quand vous entrerez sur la terre qu' Hachem vous donne en héritage éternel, que vous vous y installerez et la cultiverez, vous apporterez les premiers fruits (*bikourim*) de vos vergers au Saint Temple, et déclarerez votre gratitude pour tout ce qu' Hachem à fait pour vous. »

La paracha comprend aussi les lois relatives aux dîmes dues aux Lévites et aux pauvres. Elle détaille les instructions quant à la manière de prononcer les bénédictions et malédictions du haut du Mont Grizzim et du Mont Ebal évoquées au début de la paracha de Reeh. Moïse rappelle aux Israélites qu'ils sont le peuple choisi par Hachem et que, réciproquement, ils ont fait le choix d' Hachem.

La dernière partie de Ki Tavo contient des paroles d'avertissement. Après avoir énuméré les bénédictions par lesquelles Hachem récompensera le peuple quand il accomplira les Commandements de la Torah, Moïse rapporte longuement les terribles conséquences de leur abandon : maladie, famine, pauvreté, exil.

Moïse conclut en déclarant qu'en ce jour, quarante ans après leur naissance en tant que peuple, les Israélites sont parvenus à avoir « un cœur pour savoir, des yeux pour voir, des oreilles pour entendre ».



VISITE DE JERUSALEM

Noam Chen a passé de nombreuses années à photographier Jérusalem, et il a vu ses nombreux côtés. Presque chaque fois qu'il retournait en ville, il y avait quelque chose de nouveau qu'il n'avait jamais vu auparavant.

« J'ai récemment fait équipe avec le guide local Jacob Bildner, un expert en visites de la ville, et ensemble, nous avons entrepris une mission spéciale pour découvrir le monde caché de Jérusalem. Jacob m'a aidé à découvrir certains des secrets les plus fascinants de la ville, des sites qui ne sont pas accessibles au public à des endroits qui sont littéralement cachés à la vue. Le lien qu'il a établi avec les communautés connectées à chaque site a été inestimable pour sécuriser l'accès privé à beaucoup de ceux que nous avons visités.

L'exploration de ces sites fut un voyage époustouflant et inoubliable dans le passé, dévoilant encore plus de couches de la ville sainte.

J'ai rassemblé huit de ces pierres précieuses cachées pour vous montrer un côté de Jérusalem que vous n'aviez peut-être pas vu encore » :

Le Kishle

Le Kishle a été établi en 1834 pour servir de complexe militaire. Pendant le mandat britannique, il a été utilisé comme poste de police et prison où des membres clandestins juifs étaient incarcérés. Certains prisonniers ont laissé leur marque sur les murs, y compris l'emblème de l'Irgoun (l'Organisation militaire nationale en Terre d'Israël), qui peut être vu près de l'entrée.

Les archéologues qui ont fouillé le site ont trouvé des découvertes de presque toutes les périodes de l'histoire de Jérusalem, depuis les fortifications du roi Ezéchias pendant la période du Premier Temple jusqu'aux vestiges du palais d'Hérode, qui s'étendait jusqu'au mont Sion.

Le Kishle a été ouvert au public en novembre 2015 et fait maintenant partie du musée de la Tour de David. Il est accessible uniquement avec des visites organisées.

